

Einen herzlichen Dank sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so liebevoller Weise zum Ausdruck brachten. Danke für jedes Wort und jede Hilfe, die wir von Freunden und Bekannten erfahren durften. Unser herzlicher Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Christoph Giewald, Herrn D. Dominik (Ernst) Jenewein, den Ministrant:innen und der Vorbeterin Christl Waldegger für die würdevolle und persönliche Gestaltung des Begräbnisgottesdienstes und Rosenkranzes
- DANKE der Heiliggrab-Bruderschaft Nauders und besonders Herrn Hanspeter Hangl
- DANKE Günther Rettenbacher, René Theisen und Robert Baldauf für die anerkennenden und herzlichen Worte der Schützenkompanie Nauders, die Ehrenslave, die Kranzniederlegung; sowie das Tragen des Kreuzes durch den ehemaligen Hauptmann und Freund Karl Müller
- DANKE den Fahnenträgern und den Abordnungen der Schützentalenschaft Pontlatz, welche einen würdevollen Abschied für Roman darstellten
- DANKE der Abordnung der FF Nauders
- DANKE den Kameraden der Bergrettung Nauders
- DANKE dem Chor „TONART“ unter der Leitung von Kathrin Baldauf für die wunderschöne musikalische Umrahmung und Andreas Zegg für das berührende Musikstück am Schluss.
- DANKE dem Hausarzt Dr. Hans, Simon Öttl und Frau Dr. Magdalena Hueber mit ihrem Team, für die jahrelange medizinische und menschliche Betreuung
- DANKE OA Dr. Peter Schönherr und dem Team der inneren Medizin im Krankenhaus Zams für die gute und einfühlsame Pflege und Betreuung der letzten Tage von Roman
- DANKE allen Verwandten, Freunden und Nachbarn, die uns in diesen schweren Stunden beiseite standen und uns viel Kraft und Trost gaben
- DANKE für alle Mess-, Kerzen- und Vereinsspenden an Heartbeat, sowie für die herzlichen Kondolenzschreiben und zahlreichen Gedenkkerzen im Internet
- DANKE allen, die für Roman gebetet und ihn auf seinem Lebensweg begleitet haben
- DANKE dem Team der Bestattung Dellemann für die kompetente und einfühlsame Begleitung